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PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

DE L’ASSOCIATION BADMINTON CLUB ECOMMOY 

EN DATE DU 16 JUIN 2022 

 

Le 16 juin 2022, à 20h00, les membres de l’association Badminton Club Ecommoy se sont réunis à la 

salle Prominski à Ecommoy en assemblée générale ordinaire sur convocation du président.   Il a été 

établi une feuille d’émargement, annexée au procès-verbal, et signée par les membres présents en 

leur nom propre ou en tant que mandataire. 22 membres sur 60 sont présents ou représentés.   

L’assemblée est présidée par Frédéric CORMIER, en qualité de président de l’association. Il est assisté 

par un secrétaire de séance, Samuel FORT en tant que membre du bureau. 

Plus du quart des membres étant présents ou représentés, tel qu’il est prévu par l’article 10 des statuts, 

l’assemblée est régulièrement constituée et peut valablement délibérer et prendre des décisions à la 

majorité requise. 

A 20H10, le président ouvre la séance et rappelle l’ordre du jour : 

1. Présentation du rapport moral 

2. Présentation du Bilan sportif 

3. Présentation du rapport financier 

4. Budget prévisionnel 

5. Perspectives pour la saison prochaine 

6. Tarifs 2022/2023 

7. Election du Conseil d’Administration 

8. Questions et Informations diverses 

 

Le président remercie, tout d’abord, l’ensemble des adhérents présents, ce soir, pour participer à 

l’Assemblée Générale Ordinaire, du Badminton Club Ecommoy. Le président prévient également de 

l’arrivée retardée de M. Gérault, en qualité d’adjoint aux sports, et représentant le conseil municipal. 

Le président excuse les membres du comité départemental, absents ce soir.  

Le président salue enfin tous les membres du bureau et souligne leur implication active tout au long 

de l’année. 
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1 – Présentation du rapport moral de la saison 2021/2022 

Que retenir de cette seconde saison : 

Tout d’abord, c’est la première année complète d’activité pour le club, sans restriction d’accès à la 

salle. Les mesures sanitaires ont été déployées, aussi longtemps que demandées par le gouvernement 

et les autorités locales, et ont ainsi permis à tous les joueurs et joueuses de se retrouver jusqu’à 4 fois 

par semaine, pour les plus assidus. 

Le taux de fréquentation moyen est donné ci-dessous : 

Le mardi 20h45 – 23h : 18,5 personnes en moyenne 

Le jeudi 21h – 23h : 15,6 personnes  

Le samedi 10h – 12h(*) : 3,2 personnes 

Le dimanche 18h – 20h : 10,2 personnes 

(*) hors période hivernale Toussaint - Mars 

Le président précise que le créneau du samedi matin a été très compliqué à faire vivre, en raison de la 

coupure hivernale, de la Toussaint à la fin des vacances d’hiver. 

Ensuite, Frédéric Cormier présente les différentes activités développées, cette année, au sein de 

l’association. Il commence par évoquer la mise en place d’une boutique en ligne, permettant aux 

adhérents d’acheter certains équipements, aux couleurs du club, à tarif préférentiel. Il évoque 

également la participation du BCE au Téléthon, et remercie les licenciés de leur implication. Il revient 

enfin sur l’organisation du premier tournoi interclubs au gymnase d’Ecommoy, le 9 janvier dernier, 

réunissant une dizaine d’équipes sarthoises. Les retours ont été très positifs, et les conseils écoutés 

avec attention pour les prochaines saisons. Il félicite aussi les joueurs et joueuses ayant participés aux 

tournois individuels, féminins et double mixtes. 

Le président conclut ce premier chapitre, en décrivant la très belle progression du nombre 

d’adhérents, au BCE, puisque celui-ci passe de 21 à 60 (24 femmes et 36 hommes), pour une moyenne 

d’âge de 37 ans. 
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2 – Bilan Sportif 

Le bilan sportif pour cette saison 2021/2022 est positif, puisque le club a pu engager 3 équipes en 

championnat Interclubs Départemental. Les joueurs et joueuses ont pu s’appuyer sur l’expérience 

antérieure de 4 licenciés, et ainsi progressé tout au long de la saison. 

L’équipe Mixte termine 6ème de son groupe et les 2 équipes Masculines (BCE9 et BC10) terminent 

respectivement 7ème et 8ème.  

Il est important de souligner également les très bons résultats en individuel ou en double mixte, lors 

des tournois départementaux, ayant permis d’obtenir les performances ci-dessous : 

 

Le club félicite les 24 licenciés qui ont pris part aux compétitions sur cette saison, et encourage les 

autres à venir découvrir cet univers et profiter ainsi de la bonne ambiance lors de ces rassemblements. 

 

3 - Rapport financier 

Samuel Godbert, trésorier, prend la parole et revient sur les chiffres de la saison 2021-2022 (arrêté au 

31/05/22). Il détaille, tout d’abord, la répartition de l’effectif, en indiquant que dans les 60 adhérents, 

il faut compter 58 licenciés à la FFBAD pour le BCE et 2 adhérents licenciés dans un autre club. Il évoque 

également, que 6 anciens licenciés n’ont pas renouvelé leur licence cette année, en raison du contexte 

épidémique et de l’obligation Pass Sanitaire. Il rappelle, alors que, pour ces personnes, le certificat 

médical, s’il a plus d’un an, sera à refaire.  

Le trésorier poursuit sa présentation, en expliquant que, pour la saison 2021-2022, le tarif de 

l’adhésion est resté inchangé, par rapport à la saison antérieure. La ligue n’a pas apporté d’aide 

spécifique au regard du Covid, ni de réduction quant aux prix des licences. Malgré ce contexte, le club 
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a offert une boite de volants pour toutes les ré-adhésions (15 boites offertes), et ainsi remercier les 

premiers licenciés, pénalisés par les différentes interruptions de 2020-2021. 

Quelques jeunes ont pu profiter du Pass Sport de l’Etat (50€ pris en charge). Cette mesure est 

reconduite pour la saison à venir. 

Samuel Godbert présente ensuite le prix de la licence, et précise la décomposition de cette cotisation.  

 

Il détaille ensuite le bilan financier du 1er juin 2021 au 31/05/2022 : 

 

Le compte de résultat et le bilan du dernier exercice s’établissent ainsi : 

Avoir Crédit Mutuel 30/06/2021  +1043,70€ 

Dépense 2021-2022  -7190,36€ 

Recette 2021-2022 +6501,01€ 

Bilan 2021-2022 -689,95€ 

Avoir Crédit Mutuel 31/05/2022 +354,35€ 

 

Le rapport financier est soumis au vote à main levée, à la demande du Président. L’assemblée vote le 

quitus à la gestion du comité d’administration et du trésorier pour la saison à l’unanimité des présents.  



Page 5 sur 7 
 

4 - Budget prévisionnel 

Le trésorier reprend la parole pour présenter le budget prévisionnel pour la saison prochaine. 

Il indique, tout d’abord que le prix de l’adhésion sera fixé à 95€. 

DEPENSES TOTAL  RECETTES TOTAL 

Adhésion à la Fédération  82,00 € 
 Cotisations adhésions (objectif : 

20 jeunes 60 adultes) 
7 500,00 € 

Interclub (engagement 3 équipes) 120,00 €  Subvention mairie 950,00€ 

Licences (base de 80 adhérents x 50.07€**) 4 005,60 €  Vente produits finis 1 500,00€ 

Achat de volants pour les interclubs + Boite 

de volants offerte à chaque inscription 
1 600,00 € 

 Avance inscription tournois 

individuels 100,00€ 

Frais bancaires 48,00 €    

Achat matériel et produits finis 3 000,00€    

Moment de convivialité, tournois Internes 994,40 €    

Dépenses imprévues 200,00 €    

TOTAL  10 050,00 €    TOTAL 10 050,00€ 
(**) Prix licence FFBAD 2021/2022, car 2022/2023 non publié 

5 - Perspectives pour la saison prochaine 

Le président reprend la parole et annonce les projets pour la saison 2022/2023. 

Tout d’abord, il annonce que des échanges sont en cours, entre la mairie et les autres associations 

utilisant le gymnase, pour aborder la création d’une section ouverte aux jeunes (10/14 ans). Le BCE a 

formé et intégré 2 encadrants pour permettre cet accueil. N’ayant pas une réponse définitive, à la date 

de cette Assemblée Générale, le bureau tiendra, au courant, ses adhérents ainsi que toute personne 

intéressée dès que possible.  Pour les mineurs de plus de 15 ans, il a été décidé par le bureau, de 

maintenir l’accès de ceux-ci, au sein des effectifs adultes. 

Au cours des prochains mois, le club va également solliciter ses adhérents pour participer à certaines 

formations dispensées par le comité départemental et la fédération. Les formations Modef (module 

d’entrée en formation), AB1(Animateur Bénévole 1), EB1 (entraineur bénévole 1) et GEO (gestionnaire 

et organisation compétions) sont identifiées et seront proposées. 

Le président précise ensuite les horaires retenus pour la saison 2022/2023, et indique que le créneau 

du samedi matin ne sera pas reconduit : 

▪ Mardi soir 20h45 – 23h 

▪ Jeudi soir 20h – 23h 

▪ Dimanche soir 18h – 20h 

Le président aborde enfin les évènements en cours de préparation : 

▪ Une adhésion en ligne 

▪ L’organisation d’un tournoi féminin Women Bad Friday 
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▪ L’organisation de tournois loisirs avec les clubs voisins, avec simples, doubles et doubles 

mixtes lors de quelques soirées. 

▪ L’organisation d’un tournoi des familles (le dimanche 3 juillet) 

▪ L’inscription de 2 équipes mixtes aux tournois Interclubs Départemental 

▪ La recherche de partenariat avec les entreprises locales. 

Tarifs pour la saison 2022/2023 

Le président rappelle, pour les derniers arrivants, que l’adhésion au club est fixée à 95€, et sera payable 

en 2 fois. Une boite de volants Hybrides sera incluse dans cette cotisation pour tous les membres. 

Election du Conseil d’Administration 

En préambule de l’élection du conseil d’administration, le président indique, que le bureau souhaite 

intégrer 3 membres actifs dans le CA, pour développer des activités supplémentaires, comme la 

gestion des équipes jeunes, la communication extérieure, et le suivi des tournois. 

Conformément aux statuts, le conseil d’administration soumet un tiers sortant pour le 

renouvellement. Cette année, messieurs Frédéric Cormier et Samuel Godbert sont concernés.  

Le président appelle les personnes présentes à l’Assemblée Générale Ordinaire à se déclarer candidats 

aux postes d’administrateur : 

Sont candidats : Frédéric Cormier, Philippe Paris, Samuel Godbert, Alexandre Cuart, Samuel Fort, 

Stéphane Dupont, Eva David, Samuel Warnier et Alan Pernet. 

Le président propose que les votes soient faits à main levée. Cette proposition est acceptée par 

l’ensemble des membres présents. Le Président soumet l’ensemble des candidats au comité 

d’administration au vote.  

Le comité d’administration est élu à l’unanimité.  

Le président sortant indique qu’il souhaite garder la présidence et qu’il s’entourera des membres de 

l’équipe précédente au sein du bureau.  

Le président propose donc que l’assemblée valide le nouveau bureau directeur composé de :  

Frédéric Cormier : président 

Philippe Paris : Vice-président 

Samuel Godbert : trésorier 

Alexandre Cuart : Vice-trésorier 

Samuel Fort : Secrétaire 

Stéphane Dupont : Vice-Secrétaire  

 

L’assemblée se prononce POUR à l’unanimité. 
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L’assemblée donne pouvoir à Frédéric Cormier, Samuel Godbert et Samuel Fort pour représenter le 

club et/ou déposer des dossiers au nom du club. Le président remercie l’assemblée. 

Questions et informations diverses 

Le président annonce que la réunion arrive à son terme et sollicite les membres de l’assemblée pour 

prendre la parole et poser quelques questions. 

Une question est posée à M. Gérault, au sujet de la réfection du sol de la seconde salle, initialement 

prévue cette année. M. Gérault, explique, qu’en raison des augmentations de dépenses liées au coût 

des matériaux, les budgets ont été réduits sur ce sujet. Néanmoins, il espère que ce report ne sera que 

d’une année. Il précise également que le choix du revêtement est important, car le complexe accueille 

une équipe handisport, et le sol, actuellement utilisé dans la salle de badminton, n’est pas adapté pour 

les fauteuils roulants. 

 

La session est levée à 22h, et le président invite les membres au pot de l’amitié offert par le club. 

Il est dressé un procès-verbal de la réunion signé par le président et le secrétaire de séance. 

 

 

 

Signatures 

Le président de séance 

Frédéric Cormier 

Le secrétaire de séance 

Samuel Fort 

 


